

1914-1918 : une équipe médicale dans la cour du Petit Lycée

Il y a juste 100 ans, en 1919, l'armée restituait l'ensemble des locaux du lycée qu'elle avait réquisitionnés, dès septembre 1914, pour les transformer pendant 5 ans en Hôpital complémentaire n°1 (HC1).

Dans notre livre édité en 2003 pour le bicentenaire, nous avions illustré les pages consacrées au lycée pendant la première guerre mondiale avec une photo de l'équipe radiologique de l'hôpital militaire que nous avait communiquée M. MAIGNEN.

En novembre 2014, pour le dossier de *l'Echo des colonnes* n°48, consacré au HC1, nous avions utilisé un autre cliché de la collection Maignen et reproduit quatre belles photos de 1916, tirées par Edouard BRISSY envoyé en reportage par la section photographique des armées créée en 1915.

Nous ne possédions cependant, aucune photographie du HC1 dans nos collections. C'est chose faite grâce à la vigilance de Jacqueline LECARDUNER qui nous a signalé puis acquis au nom de l'Association, la carte postale ci-dessous, prise dans la Cour des Petits (aujourd'hui cour du Collège).

A vous de voir si vous y repérez des têtes déjà connues grâce aux publications précédentes !

Agnès Thépot

Le groupe des soignants pose au centre de la Cour des petits plantée de tilleuls encore jeunes, sous le regard des soldats blessés. Ils sont adossés à une salle de la galerie donnant sur la rue Saint-Thomas.

Une barrière métallique sépare les deux espaces.

